

東宝見聞録

ゴールデンウィークが終わり、いよいよ来週は**中間考査**があります。連休中は天気にも恵まれ、充実した休みとなったのではないのでしょうか。部活動では合宿や練習試合を行うなど、大会出場に向けて着々と準備が進んでいるようです。くれぐれもケガをしないように気をつけて頑張りましょう。さて、来週からは中間考査が行われます。分からないところをそのままにしないで友達に聞いたり、教科担任の先生に質問したりして、最後まで粘り強く取り組みましょう。特に3年生にとっては進路に大きくかわる大切なテストです。1・2年生も3年生も中間考査に向けて、クラス全員で雰囲気盛り上げていってください。

Q. 熱心な勧誘の理由は?

A. 部活動をとおして学校を良くしたい、学校を活性化したいと思ったからです。

Q. 入部した生徒は、陸上競技経験者ですか?

A. 中学時代の陸上競技経験者は2人で、あとの5人は初心者です。

Q. ズバリ、目標は?

A. インターハイ出場を目指して、頑張らせない。2年後を目指して基礎体力作りから取り組みます。

※ご自身も砲丸投げの選手として県民体育大会優勝経験もある顧問の先生と共に、陸上部員の皆さん、目標達成に向けて是非頑張ってください。

絶好の遠足日和、親睦深める!

PTA総会お待ちしております!

本年度のPTA総会が、5/25の金曜日に行われます。年に一度の総会です。新役員の決定等、大切な内容が盛り込まれています。保護者の皆さん、お忙しいこととは思いますが、都合をつけて出席して下さるようお願いいたします。

期日: **5月25日(金)** 場所: 本校体育館

受付 **12:50~13:25**

アトラクション(ダンス部) 13:10~ **開会 13:30~**



4月27日(金)に、一日遠足が行われました。1年は高千穂牧場、2年は観音滝公園、3年は知覧特攻平和会館と吹上浜海浜公園



園に行きました。天候にも恵まれ、絶好の遠足日和の中、どの学年も和気あいあいとした雰囲気新しいクラスメイトとの親睦を深めていました。



部活にズームイン!

~ 陸上部編 ~

部員がいなくて休部状態だった陸上部に7人の新入部員が入部しました。顧問の先生にインタビューしてみました。

日	曜	今後の予定
5/12	土	
13	日	
14	月	
15	火	中間考査①
16	水	中間考査②服装・頭髪検査(全学年)
17	木	中間考査③、防災訓練、第1回PTA理事会
18	金	中間考査④(3年のみ)
19	土	中国短期派遣(~23日)
20	日	
21	月	学年朝礼、朝課外開始(1・2年)、朝課外(3年)再開、朝読書(全学年)再開、制服(夏服)引き渡し
22	火	検尿二次(1日目)、高校書道研究会
23	水	検尿二次(2日目)、耳鼻科検診(13:50~1年)
24	木	眼科検診(全学年)、高校美術研究会、職員会議
25	金	PTA総会